
日時：令和 5年 9月 4日（月）8：30～9：00

場所：名寄庁舎 4階大会議室

・石橋総合政策部長欠席、藤井市民部次長欠席

１ 開 会

（8月猛暑）

・8月は高温が続き夏日の記録も更新された。

・小中学校は下校時間を早めるなど対応したが、苫小牧では全小中学校に冷房機器を導入する動きが進

んでいる。

・道内においては、小中学校の冷房機器の設置率が悪い。全道市長会で国へ緊急要望することとした。

（ローリング）

・ローリングが概ね終了。重要案件も多かったが議論が深まった。

・人材不足・確保が共通した大きな課題。長期的に見ると自治体間の競争となっていく。

・本市の特色を如何に出すことができるか。公共施設再配置による街なか整備、名寄インターチェンジ

拠点整備、子育て・教育環境の整備など動きを作ることが必要。

２ 市長あいさつ

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

４ 協議事項・報告事項

５ 連絡事項

（１）時間外勤務の実績について（令和５年７月分）【総務部】

（２）「北・北海道高速交通フォーラム」開催に伴う職員の協力について（依頼）【総合政策部】

（３）名寄市電力・ガス・食料品等物価高騰重点支援給付金にかかる対応について【健康福祉部】

（４）令和４年度福祉サービス事業等の実績について【健康福祉部】

・(１)(４)の内容について説明がありました。

６ その他

＜加藤市長＞

・本日、第３回定例会が開会。決算審査特別委員会も開催される予定であり、しっかり準備し次の施策

につながる議論としたい。

７ 閉 会

令和 5 年 10 月 2 日（月）8:30～10:00 開催予定です。

部・次長会議 要約会議録


